



**ARBEITNEHMERVEREINIGUNG
APPENZELL**

Appenzell, 29. April 2019

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) – www.ava-ai.ch

Silvia Frey als Grossrätin in Appenzell

Die AVA schlägt als Grossrätin in Appenzell die Familienfrau und Lehrerin Silvia Frey vor.

Silvia Frey ist 39 Jahre alt. Sie ist im Kanton Aargau und in Schaffhausen aufgewachsen, wo sie nach der Matura das Lehrerseminar absolvierte. Heute unterrichtet sie in Teilzeitpensen an der Primarschule Gais sowie als Religionslehrerin in der reformierten Kirche Appenzell.

Seit 2012 lebt Silvia Frey mit ihrem Mann, Landesarchivar Sandro Frefel, in Appenzell, seit drei Jahren an der Lehnmattestrasse „i de Hennestill“. Zwei Mädchen im Alter von zwei und vier Jahren bereichern ihren Alltag.

Neben Familie und Beruf engagiert sich Silvia Frey in der Betriebskommission des Chinderhort Appenzell sowie im Vorstand der Gruppe Ostschweiz der Schweizerischen Vereinigung der Freunde Finnlands. Wandern, Lesen und Musizieren sind ihr ein Ausgleich.

Silvia Frey fühlt sich in Appenzell wohl und zu Hause und möchte sich für das Gemeinwesen engagieren. Wegen ihrer interessierten, überlegten Art und ihrer Erfahrung als Lehrerin und berufstätige Mutter empfiehlt sie die AVA gerne zur Wahl in den Grossen Rat.